
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 9 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 2 年 9月 5日（土） １０：００ ～ １１：３０ 

場所 戸頭公民館 

出席者 

 

大関町会長、六條副会長、古舘副会長、太田会計部長、本田安全対策部長、大島安全対策副部

長、増子・高見２丁目南地区部長（副）、中尾・村井２丁目北地区部長（副）、高沢・稲葉３・

７丁目地区部長（副）、飯泉・石井３丁目北地区部長（副）、矢崎４丁目地区部長（副）、武田・

丸山 6 丁目南地区部長（副）、日丸・鈴木 6 丁目北地区部長（副）、伊藤８丁目地区部長、井

坂・柳田９丁目南地区部長（副）、大里・佐久間９丁目北地区部長（副）、 

欠席者 矢内１丁目地区部長、川田１丁目副地区部長、林4丁目副地区部長、星尾8丁目副地区部長、 

議長・書記 

内容 

議長：六條副会長、  書記：六條    

下記記述 

 

[臨時町会運営委員会] 

1、 大関会長、挨拶  

連日の猛暑の中熱中症には十分注意し又コロナウイルス感染にも十分注意をして

いただきたい。 

コロナウイルスにより上期の行事を全て実施の中止をしました。 

下期の予定行事については実施をする方向で検討しています。 

2、 司会は六條が本日の会議についての説明。 

9 月の運営委員会を中止することで検討していましたが、太田会計部長より町会

費の集金期日が迫っていますので是非実施しての要請があり地区部長さん会計担

当の副地区部長さんにお集まりして頂きました会議時間は約 1 時間ぐらいで終了

予定とします。 

3、 太田会計部長 

資料に集金の流れについて説明が行われました。 

   4,質疑応答 

1）副地区部長が各班の集金を集めて町会事務所に一括納金しても良いか？ 

   【回答】 

     町会の実施方法より外れるが、何らかの理由でどうしてもの場合は認めます。 

   2）銀行で振り込みにしてほしい。 

   【回答】 

    以前は振り込みを行っていたが色々問題があり振り込みをやめた。 

    ・集金業務の改善を行い班長さんの負荷を軽便した、以前は班長さんが 1 年に 4 回

ほど集金（会費集金、日赤・社会福祉会費、赤い羽根、歳末助け合い募金）を行

っていたが 1 回の集金で行われるよう改善した。 

    ・各種募金金額が不明でなる。 

    ・集金時のミスや振り込みのミス等があっても確認が出来ない。 

    ・振込手数料の返金が大変になる。 

       等で現集金方法を 10 年近く実施している。   



    3）本年は銀行振り込みを行うか行わないか結論を出してほしい 

    【回答】 

     本年は検討する期間もない、銀行振り込み口座も出来ていない為本年は銀行振

り込みは行いません。今後の検討項目とします。 

    4）今回の資料で集金後の流れの説明が入っていないように思います。    

    【回答】 

     資料に集金後の町会納金までを追加します。集金の資料を同時に配ります。 

    5）集金業務と少し離れますが会員減少について町会報に掲載されていますが是非

大関会長に検討委員会を作り検討してほしい。併せてこの検討委員会で 6 丁目

南の丸山いずみ副地区部長を委員に入れてほしい。 

    【回答】 

     大関会長よりわかりました検討員会を作り検討します。又丸山副地区部長には

検討委員として入っていただきます。 

    6）コロナウイルス蔓延時に回覧はやめて全員に配布としていただきたい。 

     私は全てコンビニにて自費で（カラーも含め）コピーし配布しています。 

     町会でコピー代がかかってもぜひ回覧をやめ全員配布にしてほしい。 

      会場から多数の賛成意見あり 

    【回答】 

     コロナが落ち着くまで回覧はやめます、緊急の場合は町会でコピーを作成し配

布をします。 

     

     以上で終了します（11：30） 

                                    以上 


